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ABSTRAK 

NANDA SILVIA. NIM 2008205023. “Pengaruh Sistem Akuntansi Keuangan 

Daerah terhadap Kualitas Laporan Keuangan Daerah dengan Pengendalian 

Internal sebagai Variabel Intervening Pada Badan Keuangan dan Aset 

Daerah Kabupaten Cirebon”, 2024. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh sistem akuntansi 

keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan daerah dengan pengendalian 

internal sebagai variabel intervening. Fenomena yang terjadi saat ini adalah 

pemerintahan pusat dan pemerintahan daerah belum maksimal memperbaiki 

sistem pengendalian internal dalam pelaporan keuangan. Penelitian ini didukung 

oleh data BPK RI yang menyatakan bahwa Pemerintahan Kabupaten Cirebon 

meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) sebanyak tujuh kali berturut-

turut sejak tahun 2015-2022. Selain memberikan opini, BPK mengungkapkan 

6.965 temuan yang memuat permasalahan kelemahan sistem pengendalian 

internal (SPI) dan ketidakpatuhan. Perbedaan hasil penelitian ini dengan 

penelitian sebelumnya yaitu sistem akuntansi keuangan daerah tidak berpengaruh 

terhadap kualitas laporan keuangan daerah. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan 

data melalui penyebaran kuesioner dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian 

ini yaitu semua pegawai yang bekerja di Badan Keuangan dan Aset Daerah 

Kabupaten Cirebon sebanyak 68 pegawai. Sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini berjumlah 40 responden dengan menggunakan metode purposive 

sampling. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis 

regresi linear berganda, analisis jalur (path analysis), sobel test, uji T, uji F dan 

koefisien determinasi dengan bantuan aplikasi Statistical Product and Service 

Soution (SPSS) Versi 26.  

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa secara parsial sistem akuntansi 

keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan 

keuangan daerah, Sistem akuntansi keuangan daerah berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap pengendalian internal, Pengendalian internal berpengaruh 

positif dan tidak signifikan terhadap kualitas laporan keuangan daerah. Dan 

Pengendalian internal sebagai variabel intervening tidak dapat memediasi 

hubungan antara sistem akuntansi keuangan daerah dengan kualitas laporan 

keuangan daerah. 

 

 

Kata Kunci: Sistem Akuntansi Keuangan Daerah, Pengendalian Internal, dan 

Kualitas Laporan Keuangan Daerah 
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ABSTRACT 

NANDA SILVIA. NIM 2008205023. "The Influence of the Regional Financial 

Accounting System on the Quality of Regional Financial Reports with Internal 

Control as an Intervening Variable in Cirebon Regency Regional Financial and 

Asset Agencies", 2024. 

This research aims to determine the influence of regional financial 

accounting systems on the quality of regional financial reports with internal 

control as an intervening variable. The current phenomenon is that the central 

government and regional governments have not optimally improved the internal 

control system in financial reporting. This research is supported by BPK RI data 

which states that the Cirebon Regency Government achieved the Fair Without 

Exceptions (WTP) title seven times in a row from 2015-2022. Apart from 

providing opinions, the BPK revealed 6,965 findings containing issues regarding 

weaknesses in the internal control system (SPI) and non-compliance. The 

difference between the results of this research and previous research is that the 

regional financial accounting system has no effect on the quality of regional 

financial reports. 

This research uses quantitative methods with data collection techniques 

through distributing questionnaires and documentation. The population in this 

research is all employees who work at the Cirebon Regency Regional Finance 

and Assets Agency, totaling 68 employees. The sample used in this research was 

40 respondents using the purposive sampling method. The analysis techniques 

used in this research are multiple linear regression analysis, path analysis, Sobel 

test, T test, F test and coefficient of determination with the help of the Statistical 

Product and Service Solution (SPSS) Version 26 application. 

The results of this research show that partially the regional financial 

accounting system has a positive and significant effect on the quality of regional 

financial reports, the regional financial accounting system has a positive and 

significant effect on internal control, internal control has a positive and 

insignificant effect on the quality of regional financial reports. And internal 

control as an intervening variable cannot mediate the relationship between 

regional financial accounting systems and the quality of regional financial 

reports. 

 

 

Keywords: Regional Financial Accounting System, Internal Control, and Quality 

of Regional Financial Reports 
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 الملخص 

. "تأثير نظام المحاسبة المالية الإقليمية على جودة التقارير المالية  NIM 2008205023ناندا سيلفيا. 
طعة سيريبون"،  مع الرقابة الداخلية كمتغير متدخل في الوكالات المالية والأصول الإقليمية في مقاالإقليمية 

2024 . 

المالية الإقليمية على جودة التقارير المالية الإقليمية  يهدف هذا البحث إلى تحديد تأثير أنظمة المحاسبة  
لحكومات الإقليمية لم تقم   أن الحكومة المركزية واوتتمثل الظاهرة الحالية ف  .مع الرقابة الداخلية كمتغير تدخلي

يتم دعم هذا البحث من خلال   .بتحسين نظام الرقابة الداخلية على النحو الأمثل ف مجال إعداد التقارير المالية
التي تنص على أن حكومة مقاطعة سيريبون حققت لقب المعرض بدون استثناءات   BPK RIبيانات 

(WTP) بصرف النظر عن تقديم الآراء، كشفت  .2022إلى  2015توالي من سبع مرات على الBPK 
 .وعدم الامتثال (SPI)الداخلية  نتيجة تحتوي على مشكلات تتعلق بنقاط الضعف ف نظام الرقابة   6,965عن  

ى جودة  الفرق بين نتائج هذا البحث والأبحاث السابقة هو أن النظام المحاسبي المالي الإقليمي ليس له أي تأثير عل
 . .التقارير المالية الإقليمية 

يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية مع تقنيات جمع البيانات من خلال توزيع الاستبيانات   
المجتمع ف هذا البحث هو جميع الموظفين الذين يعملون ف وكالة التمويل والأصول الإقليمية ف سيريبون   .والوثائق 

مستجيباً باستخدام   40وبلغت العينة المستخدمة ف هذا البحث  .موظفًا  68ريجنسي، ويبلغ إجمالي عددهم 
تقنيات التحليل المستخدمة ف هذا البحث هي تحليل الانحدار الخطي المتعدد، تحليل   .طريقة العينة القصدية

ومعامل التحديد بمساعدة تطبيق حلول المنتجات والخدمات   F، اختبار Tالمسار، اختبار سوبل، اختبار 
 .26الإصدار  (SPSS)الإحصائية  

جزئياً له تأثير إيجابي وكبير على جودة  أظهرت نتائج هذا البحث أن النظام المحاسبي المالي الإقليمي  
التقارير المالية الإقليمية، ونظام المحاسبة المالية الإقليمي له تأثير إيجابي وكبير على الرقابة الداخلية، والرقابة الداخلية  

تدخلي، أن   التقارير المالية الإقليمية ولا يمكن للرقابة الداخلية، كمتغير  إيجابي وغير مهم. حول جودة لها تأثير 
 تتوسط العلاقة بين أنظمة المحاسبة المالية الإقليمية وجودة التقارير المالية الإقليمية. 

 
 

 ودة التقارير المالية الإقليمية النظام المحاسبي المالي الإقليمي، الرقابة الداخلية، ج الكلمات المفتاحية: 
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